

錦城高校生徒会新聞

第 4 号
錦城高校
保健委員
3年 A 組
吾郷 七色羽
2年 A 組
岩本暖矢



新学期の挨拶等々

▽錦城高校の皆さん、いかがお過ごしですか？

今回生徒会新聞第4号を担当します、生徒会保健委員の吾郷七色羽と岩本暖矢です。

▽学年が変わってから初めての中間テスト、どうでしたか？しっかり勉強してテ

スト対策をした人、補習を受けた人、あまり勉強をしなかった人など様々な人が、いると思います。点数が良かった人も、悪かった人も次の期末テストに向けて少しずつ勉強に取り組んでいきましょう。

▽5月24日にあった校外学習は楽しかったですか？
1・3年生は、「世界パラ陸上競技選手権大会」、2年生は、「姫路セントラルパーク」4年生は、「京都」へ行きました。

▽1・3年生の「世界パラ陸上選手権大会」ではあるトラブルがあり少ししか見ることはできませんでしたが、義足を付けて走っている人、目が見えないけれども健常者に隣を走って支えてもらいながら走っている人など色々な方がいました障害があっても車いすや義足、健常

生徒会の今後 これからの予定と目標

▽生徒会では第2回、第3回、第4回と定期的にテーマを決めながら、定例会が開かれています。生徒会全員が意見を出し合いながら、錦城生の皆さんがより充実した学校生活を送れるように日々話し合いが続いています。

▽現在は、明南文化祭への参加が決定し、出し物の準備に取り組んでいます。他にも、体育祭の生徒会種目の内容や、神戸マラソンボランティアについてなども同時に進んでおり、学校外の活動にも力を入れていきたいいなと思っています。

編集後記

▽これまでこの新聞を読んでもう一人は何人いるのでしょうか。一人でも多くの人に読んでいただけたら嬉しいです。

▽長くなりましたが、ここまで読んでくださりありがとうございます。この生徒会新聞は第一号でもあったように、役員の中で順番が決まっているので、ひとりひとりの個性が出たりして面白いかもしれません。次号も楽しみにしていただけたいと思います。

▽生徒会役員一同至らぬ点もあるかと思いますが、これからもご協力に応援のほう、よろしくお願いたします。



常藤春高校との
オンライン国際交流の様子＝

▽生徒会を筆頭に、台湾の台中市に位置する常春藤高校とのオンライン交流会が3回ほど実施されました。それぞれの毎回テーマを決めて、お互いの国のおスヌメの食べ物、観光地、人気の歌手、文化など、様々な知識を共有することができました。

▽常春藤高校の生徒の皆さんは、写真やイラストで工夫されたパワーポイントを使って発表していただきやすかったです。資料づくりは、我々の今後の課題だと思いました。常春藤高校の皆さんに紹介していただいた台湾の歌手、Ericさんの曲を皆さんも是非聞いてみてください。

▽2年生は「姫路セントラルパーク」のサファリと遊園地に行きました。全員がマナーを守り、全力で楽しむことができました。良い校外学習だったと思います。サファリでは、触れ合いコーナーにて鶏やうさぎをはじめ、カピバラなど様々な種類の動物が居ました。その後売店に行くので、少し複雑な気持ちになりました。

遊園地では、様々なアトラクションがあり、とても楽しむことができました。おすすりは、宙吊りの状態で走るジェットコースターです。足がブラブラしていて不思議な感覚が面白かったです。